

Carl Weydemeyer GmbH

März 2020

REACH – Erklärung

Allgemein sind alle von der Carl Weydemeyer GmbH gelieferten Standardprodukte konform zur Richtlinie No 1907/2006/EU des europäischen Parlaments und Rates vom 18 Dezember 2006 bezüglich der Registrierung, Evaluierung, Autorisierung und Restriktion von Chemikalien (REACH).

Da bei keinem unserer Produkte eine Freisetzung von Stoffen beabsichtigt ist, sind gemäß Artikel 7 "Registrierung und Anmeldung von Stoffen in Erzeugnissen" keine Registrierungen vorzunehmen.

Wir bestätigen insbesondere, dass keiner der aktuell identifizierten Kandidaten für die Aufnahme in Anhang XIV (besonders besorgniserregender Stoffe, sogenannte "Substances of Very High Concern") Bestandteil unserer Produkte ist.

Weydemeyer überwacht fortlaufend Ergänzungen zur „Kandidaten Liste“ und überprüft inwieweit die von Weydemeyer gelieferten Produkte betroffen sind. Sollten Stoffe neu in die „Kandidaten-Liste“ aufgenommen werden, die in Weydemeyer-Artikeln mit mehr als 0,1% Gewichtsanteil vorhanden sind, so wird Weydemeyer dies entsprechend den REACH Regularien mit den betroffenen Kunden kommunizieren.

Carl Weydemeyer GmbH

Dirk Janus
QMB

Carl Weydemeyer GmbH

March 2020

REACH Statement

Generally are all products delivered by Carl Weydemeyer GmbH conform to Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH).

In Weydemeyer products is no intended release of any substance; therefore, no registration is required according to Article 7 "Registration and Notification of substances in articles".

We confirm that currently none of our products contains any of the substances that are under consideration for inclusion in Annex XVII (Substances of Very High Concern).

Weydemeyer continuously monitors addition to the „Candidate List“ and the impact on the products Weydemeyer delivers. If any substance present in excess of 0.1% by weight in any Weydemeyer article is included on the „Candidate List“, this is communicated to concerned customers, as required by REACH.

Carl Weydemeyer GmbH

Dirk Janus
QMB